

Finaliza en La Habana Conferencia Internacional sobre ciudades portuarias



La Habana, 15 jun (RHC) La Conferencia Internacional Diálogo Ambiental y Urbano entre Ciudades Portuarias concluyó este jueves en La Habana con el análisis de la gestión ambiental en el ámbito puerto-ciudad y el Plan de Manejo de la Zona de Protección de la Bahía capitalina cubana.

Temas como el control de fuentes terrestres de contaminación, el programa de inversiones ambientales y la participación ciudadana y de actores locales se debatieron en el encuentro que sesionó desde el pasado día 12.

La cita se convocó por la Asociación Bremense de Investigación y Desarrollo de Ultramar, de la República Federal de Alemania, y la Oficina del Historiador de la ciudad de La Habana.

Entre sus objetivos se incluyó identificar acciones de cooperación internacional que acompañen el proceso de planeamiento y gestión integrada y sostenible de la bahía capitalina.



Radio Habana Cuba